Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 113 m2
Réference 83433086
Prix 1690 000 €

Paris 1Er
Appartement a vendre (7/5001)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au Ceeur du 1er arrondissement a un emplacement exceptionnel, a quelques pas
de la place venddéme et du marché saint-honoré, cet appartement de 113 m?2
(81,22 m2 "carrez"), au dernier étage d'un immeuble ancien en pierre de paris, offre
de nombreux atouts : entierement rénové par un architecte - une trés belle vue sur
les toits de paris - un aménagement avec des matériaux et un mobilier haut de
gamme - traversant. Il comprend une entré, un salon/salle a manger avec une
cuisine équipé et ouverte, 3 chambres, deux salles de bains/douche et des wc

séparés. Appartement présenté par barnes honoraires ...

Apartment of 1216 sqg-ft (874 sq-ft "carrez" law) with a great deal to offer on the top
floor of an old parisian stone building in an exceptional location at the heart of the
1st arrondissement, a short walk from place vendéme and saint-honoré market.
Entirely renovated by an interior designer - beautiful view over the roofs of paris -
high-end furnishings and fittings - dual-aspect. Composed of a hall, living/dining
room with fitted open kitchen, 3 bedrooms, two bath/shower room and separate
toilet. Apartment listed with barnes. Agency fees payable by vendor - montant

moyen de la quote-part ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE
122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence
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